
令和３年度９月定例会

埼玉県議会令和３年度９月定例会は、９月２４日（金曜日）から１０月１４日（木曜日）まで行わ
れましたので、ご報告いたします。
開会日 ９月２４日
知事提出議案について、知事から提出説明が行われました。

一般質問 ９月３０日～１０月６日
１５名が登壇し、県政に関わる提案・質問を行いました。我が会派
からは、石川ただよし議員（久喜市）と杉田しげみ議員（熊谷市）が
登壇いたしました。

常任委員会 １０月８日 文教常任委員会
＜付託議案＞
・財産の取得について（県立高等学校の実習において使用する産業
教育設備）
・学校職員の給与に関する条例及び会計任用学校職員の報酬等に
関する条例の一部を改正する条例

＜岡村質疑＞
・レーザー加工機や３Dプリンタなどを導入することにより、電気代や日常のメンテナンス費はど
のくらい増額になると見込んでいるか
・新規で導入する機械の指導力はどのように高めていくのか

特別委員会 １０月１１日 新型コロナウイルス感染症対策特別委員会
＜岡村質疑＞
・自宅療養者への配食サービスの内容について
・ブースター接種(３回目接種)を行うことになった際は市町村支援が必須だがいかがか
・県が設置している４ヵ所のワクチン接種センターの空き状況と今後の運営、周知について

特別委員会 １０月１２日 少子・高齢福祉社会対策特別委員会
＜報告内容＞
・地域医療について

＜岡村質疑＞
・がん検診の受診率向上に向けて効果的な周知と市町村との連携について
・備蓄している医薬品の更新時期と無駄のない活用について
・薬剤師災害リーダーと災害時の薬局の体制強化について

閉会日 １０月１４日
討論・採決が行われ、全ての議案が原案通り可決いたしました。
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令和４年度 埼玉県予算編成に関する要望書 提出

会派で勉強会を開催しました

所属会派・無所属県民会議で「社会的擁
護を知り 児童虐待を考える」という内容の
勉強会を開催しました。県内外の議員や職
員の参加もありました。

児童養護施設でそだった方々のお話は、
胸が締め付けられる思いでした。

自分の意思で明日を選ぶことができるよう
になる社会にしていきたいです。

これまで一般質問でも発言してきましたが、
児童相談所は県の所管ですし、川口市が
中核市になり、自前の児童相談所を設置す
ることもできます。
未来が明るくなるよう
引続き調査を重ね、
会派としても、個人と
しても取り組んでまい
ります。
実りある勉強会となり
ました。

エスカレーターは止まりましょう

埼玉県では、「埼玉県エスカレーターの安全
な利用の促進に関する条例」が、令和３年１０
月１日に施行されました。

本条例においては、エスカレーターの利用者
の義務として「立ち止まった状態で利用しなけ
ればならない」と定めるとともに、管理者の義
務として「利用者に対し、
立ち止まった状態でエス
カレーターを利用すべき
ことを周知しなければな
らない」と定めています。
（共に罰則はありません）
通勤時間帯や急いでいる
ときはついつい歩いてしま
いがちですが、皆さんが
安全に利用することができ
るよう、ご協力よろしく
お願いいたします。

政策提言に繋がる事項を中心に「令和４年度 埼玉県予算編成に関する要望書」を取りまと
め、知事に提出しました。

県政全般に関わる事項３６５項目、各地元要望２３５項目、合計６００項目。以下を軸として構
成しました。
〇「新型コロナ打撃(ショック)からの回復」
・中小企業等へのDX化支援
・地域商業活性化のためのイベント開催支援
・県産米の消費拡大
・コロナ禍で増加した女性の自殺対策や高齢者・妊婦等の孤立対策 など
〇「新しい時代を切り拓く公教育の推進」
・県立中高一貫校の推進
・Edtechの活用 など
〇「子供の命を守る施策への重点投資」
・社会的擁護の充実
・児童虐待防止対策の強化 など
〇「気候危機に打ち勝つ埼玉県政」
・太陽光パネル設置に起因する崩落防止策の実施
・県民総ぐるみで埼玉版スーパー・シティプロジェクトの推進 など


